



CANDIDATO A DIPUTADO

ALLAN ARCE MATA

NOMBRE COMPLETO: Allan Arce Mata.

FECHA NACIMIENTO: 11 de octubre de 2003 (22 años).

PADRES: Alexander Arce Salazar y Carol Yorleny Mata Cruz.

ESTADO CIVIL: Soltero.

**COSTA RICA
MERECE MÁS**

Unión
Costarricense
Democrática

Allan Arce Mata, de 22 años, se postula como candidato a diputado por la provincia de San José en representación del Partido Unión Costarricense Democrática.

Su perfil destaca como el de un joven profesional con una visión moderna de la política y un compromiso claro con el futuro de la juventud capitalina.

Allan cuenta con experiencia laboral en el sector turismo, una industria clave para el desarrollo económico del país. Esta incursión profesional le proporciona una perspectiva valiosa sobre la atención al cliente, la gestión de servicios y la promoción de la cultura nacional.

Su formación académica subraya su orientación hacia la comunicación y la tecnología. Arce Mata es graduado de la Escuela Monseñor Luis Leipold y del Colegio Liceo Miguel Araya Venegas.

Actualmente cursa la carrera de Inglés como Lengua Extranjera (EFL) en la Universidad Técnica Nacional (UTN), un programa que está próximo a finalizar.

A nivel personal, se define como un joven deportista, carismático y social, con habilidades notables en el manejo de la tecnología y la comunicación.

Estas destrezas lo posicionan como un candidato con la capacidad de conectar con las nuevas generaciones. Sus valores de responsabilidad, empatía y respeto guían sus acciones, lo que le permite desenvolverse con compromiso en los distintos entornos en los que participa.

El eje central de su plataforma política se enfoca en la Educación y la Juventud.

Su visión consiste en impulsar políticas que garanticen una formación de calidad y la generación de oportunidades laborales y de desarrollo para los jóvenes de San José, con el objetivo de convertir a la provincia en un motor de progreso social y económico.